



CITA FUE EN BULNES.

En Bulnes se vivió primer Encuentro de Turismo y Desarrollo Rural

● En la comuna de Bulnes, capital de la provincia de Diguillín, se desarrolló el Primer Encuentro de Turismo y Desarrollo Rural de Ñuble, instancia centrada en difundir los avances del turismo en territorios rurales a nivel nacional, regional y local, en materias de gobernanza, desarrollo de experiencias y regularización de servicios. A este encuentro llegaron autoridades nacionales y regionales, junto a encargados comunales de turismo y empresarios y empresarias de esta importante actividad económica, quienes intercambiaron experiencias y aportaron desde su experiencia local en pos de desarrollo del turismo rural en la región de Ñuble. *cs*